
Dieter Hecking (Sportvorstand)
Beitrag von „putzi“ vom 31. Oktober 2020, 17:34

Zitat von Misterfcn 

Ich hatte schon die Hoffnung dass man 3-4 von den letztjährigen Versagern klar zu
verstehen gibt, dass es für sie in Nbg keine Zukunft mehr gibt. Stattdessen spielen 7-8
von denen Stamm...

Corona hin/her, man hätte sicherlich 2-3 günstige Defensivhünen iwo bekommen...
stattdessen spielt man jetzt zum 2. mal in Folge mit der Zweitklassigkeit... eine fatale
Fehleinschätzung!

Preisfrage.

Wie genau wird man Spieler wie Behrens, Margreiter, Valentini, Sorg, Geis usw. bitte los wenn
sie gültigen

Vertrag haben?

Keiner von denen kommt unter normalen Umständen zu vergleichbaren Konditionen unter.

Und da beißt sich deine/unsere Theorie mit der Realität.
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